



Stiftung für die Tafel Ludwigshafen

Bei der Ludwigshafener Tafel sind mehr als 100 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an sechs Tagen in der Woche für jeweils fünf bis sechs Stunden pro Tag tätig. Sie arbeiten im Fahrdienst, bei der Warenannahme und Warenausgabe um bedürftige Mitbürger mit Lebensmitteln zu versorgen.



Neben den Lebensmittelspenden von Supermärkten und Privatpersonen sind auch Geldspenden für die Tafel sehr wichtig um die Fahrzeuge, Kühlregale oder Räumlichkeiten zu erhalten, reparieren oder erneuern. **Außerdem müssen immer mehr Lebensmittel zugekauft werden**, da die Supermärkte durch verbesserte Logistik, eigene Nachhaltigkeitsprozesse und alternative Angebote immer weniger Restbestände abzugeben haben.

Gleichzeitig wollen aber immer mehr bedürftige Mitbürger mit Grundnahrungsmittel versorgt werden, da nicht nur Migranten und arbeitslose Menschen dort anstehen, sondern zunehmend auch Menschen mit geringem Einkommen.

Wenn auch Sie die Tafel unterstützen möchten, spenden Sie bitte an Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vorderpfalz

IBAN: DE85 5455 0010 0191 4629 93

Verwendungszweck : Stiftung Tafel

Kontakt:
stiftergemeinschaft@sparkasse-vorderpfalz.de